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Beitrag von „Hannes H.“ vom 3. Dezember 2017 um 13:59

Ich würde fürs Erste einfach mal abwarten, der Preisverfall ist durch die Diskussion und
Verunsicherung ja eh schon passiert... von daher wirst du in den nächsten Jahren auf alle Fälle
nicht günstiger fahren können. Bedenk auch, dass gerade ein Neuwagen in den ersten 3 Jahren
wieder einen massiven Preisverfall hat. Wenn du damit zufrieden bist, was spricht denn
dagegen ihn weiter zu fahren? Musst du wirklich in alle Städte rein? Es gibt ja Öffis auch noch...

Ich finde auch, dass ein VW in Deutschland, allein schon durch die hohe Anzahl der
Komponenten die hier produziert werden, keinen so schlechten Ruf hat, im Gegenteil, damit
sichert man viele einheimische Arbeitskräfte!
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Hannes
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